

EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

La emisión de acciones es algo que sigue en curso: presidente **Ecopetrol**

👍 0 💬 0 0 Comentarios

Aug 03, 2021



Recientemente la compañía de la iguana informó que presentó una oferta vinculante al **Ministerio** de Hacienda con la que busca comprarle el 51,4% de participación que posee en ISA, y por ende adquirir el control de esa empresa.

La empresa informó su decisión de no condicionar el cierre de la adquisición de ISA a la realización de una potencial emisión de acciones.

Ecopetrol destacó frente al tema: "esta decisión obedece a la evolución favorable de la situación financiera del Grupo **Ecopetrol**, que brinda la flexibilidad para cumplir el cierre de la transacción a través de un crédito con la banca internacional, dentro de los parámetros de apalancamiento establecidos en el plan de negocios de la compañía. El desembolso de dicho crédito estaría sujeto al cierre de la transacción".

Así las cosas, este martes el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, señaló que esto no quiere decir que se esté descartando el proceso de emisión de acciones para financiar la compra de la participación en ISA, al contrario, dijo que este proceso continúa.

"Seguimos trabajando en una potencial emisión de acciones, dependerá de que el mercado tenga las condiciones correctas para hacer la emisión. Los buenos resultados que hemos tenido permiten que tengamos muchísima más flexibilidad para hacer una operación como esta. La emisión es algo que sigue en curso y los equipos siguen trabajando en eso", señaló el presidente de **Ecopetrol**.

Vale la pena mencionar que a finales del mes de enero de este año Bayón indicó que a través de la emisión de acciones esperaban conseguir entre 2.000 y 2.500 millones de dólares.

Comenta...

Con la tarjeta de crédito Itaú te olvidas de los costos adicionales.



1.235,53 pts